
― 1 ― 

平成 29年第１回定例委員会  

 

１ 日   時 平成 29年１月 11日（水）10時 30分から 10時 54分まで 

 

２ 場   所 委員会室 

 

３ 出 席 者 東京都選挙管理委員会  委  員  長  宮 﨑   章 

                    委員長職務代理  大木田   守 

委     員  嶋 田   實 

                    委     員  佐 藤 男 三 

                                      事 務 局 長 

                                      担 当 部 長 

                                      選 挙 課 長 

                                      広報啓発担当課長 

書 記 ５ 名 

                                                       

４ 議   事 

  報告事項 

   １ 平成 28年 12月 25日執行国立市長選挙結果について 

   ２ 選挙争訟について 

     ３ 選挙争訟について 

     ４ 選挙争訟について 

   ５  平成 28年７月 31日執行東京都知事選挙における表彰について 

   その他 

 １ 当面の日程 

 

５ 会議の概要   

発 言 者 発  言  の  要  旨 

委 員 長 

 

 

 

 

 

 

事 務 局 

 

委 員 長 

 

 

委  員 

 

ただいまから、平成 29 年第１回定例委員会を開会いたします。お手元に、

平成 28年第 22回の定例委員会の「会議要録」をお示ししてありますので、お

気づきの点などがございましたら、事務局まで連絡をお願いいたします。 

本日は、５件の報告事項を予定しております。 

 それでは、報告事項第１「平成 28年 12月 25日執行国立市長選挙結果」に

ついて事務局より説明を求めます。 

 

≪報告事項第１について、説明を行った。≫ 

 

説明は終わりました。ただいまの説明について、御質問、御意見はございま

せんか。 

 

投票率が前回に比べて 14.01％下がっているが、その原因はなにか。 
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事 務 局 

 

 

 

 

 

委 員 長 

 

委  員 

 

委 員 長 

 

 

 

事 務 局 

 

委 員 長 

 

 

委  員 

 

委 員 長 

 

 

 

事 務 局 

 

委 員 長 

 

 

委  員 

 

委 員 長 

 

 

 

事 務 局 

 

委 員 長 

 

 

委  員 

 

市選管に確認したところ、前回は統一地方選挙で行われたことから全国的な

選挙であったことや市議会議員選挙と同時に行われたことから投票率が高か

ったのですが、今回は単独選挙だったため低くなったようです。 

また、市長の死去により突然始まった選挙であり、かつ年末の選挙だったこ

とも要因として考えられます。 

 

ほかにありませんか。 

 

なし。 

 

御質問、御意見がないようですので、報告事項第１について、了承すること

といたします。 

 次に、報告事項第２「選挙争訟」について 事務局より説明を求めます。 

 

≪報告事項第２について、説明を行った。≫ 

 

説明は終わりました。ただいまの説明について、御質問、御意見はございま

せんか。 

 

なし。 

 

御質問、御意見がないようですので、報告事項第２について、了承すること

といたします。 

 次に、報告事項第３「選挙争訟」について事務局より説明を求めます。 

 

≪報告事項第３について、説明を行った。≫ 

 

説明は終わりました。ただいまの説明について、御質問、御意見はございま

せんか。 

 

なし。 

 

御質問、御意見がないようですので、報告事項第３について、了承すること

といたします。 

 次に、報告事項第４「選挙争訟」について事務局より説明を求めます。 

 

≪報告事項第４について、説明を行った。≫ 

 

説明は終わりました。ただいまの説明について、御質問、御意見はございま

せんか。 

 

なし。 
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委 員 長 

 

 

 

 

事 務 局 

 

委 員 長 

 

 

委  員 

 

事 務 局 

 

委  員 

 

 

事 務 局 

 

 

 

 

委  員 

 

 

事 務 局 

 

 

 

 

委  員 

 

事 務 局 

 

 

委 員 長 

 

委  員 

 

委 員 長 

 

 

 

御質問、御意見がないようですので、報告事項第４について、了承すること

といたします。 

 次に、報告事項第５「平成 28年７月 31日執行東京都知事選挙における表彰」

について事務局より説明を求めます。 

 

≪報告事項第５について、説明を行った。≫ 

 

説明は終わりました。ただいまの説明について、御質問、御意見はございま

せんか。 

 

叙勲との兼ね合いはあるのか。 

 

叙勲は直接の影響はありませんが、表彰関係の経緯としては残ります。 

 

参議院議員選挙があったから、表彰が６か月延びたのか。参議院議員選挙が

無ければ、表彰の時期がもっと早い時期に行えたのか。 

 

参議院議員選挙と東京都知事選挙が同時期に行われましたので、先に参議院

議員選挙の総務大臣表彰受章候補者の選考を行いました。受賞者が決まりまし

たので、今回、都知事選挙の表彰を行うことになりました。 

単独選挙であれば、もっと早い時期に行います。 

 

表彰状と感謝状の定義は違うと思うが、民間団体には感謝状を出しているの

か。 

 

東京都選挙管理委員会表彰規程の中で、表彰の種類として表彰状と感謝状が

規定されております。民間団体に対しては選挙の協力に対する感謝という趣旨

で感謝状を渡しています。表彰状は、選挙自体を管理執行した職員の功績をた

たえる趣旨のものです。 

 

表彰状も感謝状も記念品はつくのか。 

 

これまで都知事選挙や都議会議員選挙については、記念品を用意しておりま

す。 

 

ほかにありませんか。 

 

なし。 

 

御質問、御意見がないようですので、報告事項第５について、了承すること

といたします。 

 次に、当面の日程について、事務局より説明を求めます。 
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事 務 局 

 

委 員 長 

 

 

委  員 

 

委 員 長 

 

 

 

委  員 

 

委 員 長 

≪当面の日程について、説明を行った。≫ 

 

説明は終わりました。ただいまの説明について、御質問、御意見はございま

せんか。 

 

なし。 

 

御質問、御意見がないようですので、当面の日程について了承することとい

たします。 

その他、本日の議題について、何かございますか。 

 

なし。 

 

他にないようですので、次の委員会の開催日については、１月 25 日に開催

することとし、本日の委員会は閉会といたします。 

 


